

Comunicado de prensa
18 de abril de 2013

Lobetana, nuevo Concesionario Oficial de BMW en Cuenca

Con el fin de seguir siendo un referente de calidad, hoy 18 de abril abre sus puertas el Nuevo Concesionario oficial de BMW Lobetana, ubicado en Cuenca.

Este concesionario cuenta con más de 300m² dedicados a exposición y entregas, una campa de almacenaje de vehículos nuevos de 450m² y, un área de servicio de 450m², todo ello, a disposición del cliente.

BMW Lobetana ofrece venta de vehículos nuevos y de ocasión, servicios financieros y servicios integrales de postventa compuesto por recambios y accesorios, mecánica y electrónica y departamento de carrocería para asegurar siempre una exquisita atención a todo aquel que se pase por sus instalaciones.

Con la apertura de este nuevo concesionario en Cuenca, se afianza la apuesta de BMW Group España por mantener su presencia en esta ciudad.

Además, BMW Group ha cerrado un primer trimestre con un crecimiento en matriculaciones del 9,3% comparado con el mismo periodo del año anterior, lo que le sitúa como la marca Premium que más ha crecido en el primer trimestre y una de las diez marcas más vendidas en España.

Estos datos se deben a una excelente gama de productos BMW para este año y, al extraordinario esfuerzo que están realizando los concesionarios.

Además, el nuevo Serie 3 Gran Turismo, a la venta en el mercado a mediados de Junio, está teniendo una gran acogida en los medios ya que estamos hablando de una nueva versión, inédita hasta ahora y orientada a sacar el máximo provecho a la habitabilidad y al espacio manteniendo el placer de conducir un vehículo dinámico y deportivo.